

# Sitzung 2018-03-14

Protokoll
Datum=14.03.2018
Zeit=18:00 - 20:27
Protokollant=Jonas H., Lukas E.
Redeleitung= Heiko
Anwesende= Daniel S., Nadine, Heiko, Claas, Lukas E., Linh, Falko, Kevin, Melanie (bis 19:35), Tobias H., Fabian F., Robin, Jonas H., Wolfgang Heenes (bis 18:50), Jan B. (ab 18:40)

## Post

- Briefe an Nadja, Stefan P., Robert
- Einladung zur KIF 46.0

## Emails

## Mitteilungen

- Nicht nur Kaffee sondern auch Teefilter reinigen/entfernen
- Verderbliche Lebensmittel in der FS/Keller
- Vom get together sind noch Reste übrig, die bald ablaufen
- Wenn jemand was haben möchte, bitte mitnehmen
- Neuer Cake
- Bitte pfleglich behandeln
- Wenn Probleme auftreten, schreibt eine Mail an fss@
- Bekannter Bug: Rechner friert ein
- Wir wurden darum gebeten, auf die Ordnung in der Teeküche zu achten
- Fabian F. schreibt eine Mail über fs@
- Olforz hängt zum Durchlesen aus

# Termine

- 23.03. 10:00 (D103) Planungstreffen C3-Gestaltung
- 03.05. Deadline Einreichung der Wahlliste
- 30.05. 12:00-13:30 Präsident Prömel besucht den Fachbereich
- 11.06. - 14.06. Hochschulwahlen

# Rückblick

- Das Stadtarchiv Wetzlar meldete sich bzgl. der gefundenen Unterlagen; es handelte sich nur um Kopien.

# Unterausschüsse & Gremien

## FSK

- Hörsaalsponsoring
- Am 19.02. gab es ein Gespräch mit dem Vizepräsidenten für [...] Fundraising Prof. Rehahn
- Es ist geplant das Fundraising in Zukunft auszubauen.
- Das Geld, das dadurch erwirtschaftet wird, soll zu einem Teil zur Finanzierung der Abteilung für Fundraising genutzt und zum anderen Teil in "innovative Lehrkonzepte" investiert werden.
- Dazu sollen zwei Kommissionen eingereicht werden, eine die sich mit der Verwaltung der Gelder und eine, die sich generell mit dem Thema Fundraising beschäftigt.
- Im AStA wurde begonnen, eine Resolution zum Thema Fundraising und Hörsaalsponsoring zu verfassen, die mit der FSK abgestimmt werden soll

# Aufgaben

# TOPs

# LuSt-Berichte

- dazu Diskussion zu Fachschaftentreffen zur FOP
- Claas wird alle betroffenen Fachbereiche zur Diskussion einladen.

## KIF (Fabian D.)

- Fabian will sich um den Finanzantrag und Organisation kümmern, bittet aber um eine/n Koorganisator\*in
- Wer Interesse hat mitzufahren, aber nicht auf der Fachschaftsmaillingliste steht, meldet sich bei einem/einer Fachschaftler\*in.
- Bitte bis in zwei Wochen melden (nächste Sitzung)

## Anwendungsfächer/Nebenfächer auf d120.de/forum (Wolfgang Heenes)

- Es hat sich gezeigt, dass eine starke Informationsstreuung eher ungünstig ist (Moodles, Tucan, Fachbereichsseiten...).
- Mittlerweile sind viele Informationen, die online verfügbar sind, veraltet. Zum Beispiel die Infos im D120 Forum zu den Anwendungs-/Nebenfächern.
- Es gab auch einen kritischeren Fall bei einer Klausur, wo Informationen auch wieder stark gestreut waren und sich teils widersprochen haben. So wurde jeweils in TUCaN und im Moodle ein anderer Raum angegeben, so dass letztendlich 2 Studierende im Raum waren, der in TUCaN angegeben war, aber die Klausur in dem Raum geschrieben wurde, der im Moodle angegeben wurde.
- Es wird angemerkt, dass im Falle von Anwenparametisiertedungsfächern und Nebenfächern die Informationslage ohnehin dürftig ist.
- Gewünscht wäre ein leicht zugängliches Dokument (z.B. auf den Fachbereichswebseiten)
- Auf dem d120.de/forum ist es schwierig, zwischen den inoffiziellen und von Veranstaltern moderierten Teilen zu unterscheiden.
- Bedingt durch die verstärkte Nutzung von Moodles durch Veranstaltungen hat die Nutzerzahl stark abgenommen, weshalb viele Informationen auch nicht mehr aktuell sind.
- Es wird angeregt, über ein Plug-In auf veraltete Informationen hinzuweisen. Zusätzlich könnte ein Verweis auf Seiten mit aktuellen Informationen eingefügt werden.

## E-Pool (Wolfgang Heenes, Heiko)

- Im E-Pool wurden durch die Reinigungskraft im Kabelkanal (mit den Stromschienen) Tabakutensilien gefunden. Folglich wurde der Kabelkanal erneut aufgebrochen.

“

# Treffen mit der Geschäftsführung

- Es ist geplant, eine Liste an Besprechungsthemen zu sammeln und sich mit dem Geschäftsführer auszutauschen.

“

## Sonstiges

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:06:28 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen